

Ressort: Lokales

Tausende protestieren gegen Pegida-Kundgebung in Stuttgart

Stuttgart, 17.05.2015, 18:42 Uhr

GDN - In Stuttgart haben am Sonntag nach Polizeiangaben rund 4.000 Menschen gegen die erste Kundgebung der Pegida-Bewegung in der baden-württembergischen Landeshauptstadt protestiert. Die rund 200 Teilnehmer der Pegida-Demonstration seien mit pyrotechnischen Gegenständen, Äpfeln und Eiern beworfen worden, teilte die Polizei mit.

Zudem sei es immer wieder zu verbalen Auseinandersetzungen und Rangeleien gekommen. Teilweise habe den Pegida-Anhängern "mit unmittelbarem Zwang" der Zugang zu ihrer Versammlung ermöglicht werden müssen. Dabei seien auch Polizeibeamte zu Pferde eingesetzt worden, um Gegendemonstranten abzurängen. Bei der Abreise der Pegida-Demonstranten seien Einsatzstöcke und Pfefferspray gegen Gegner der Bewegung eingesetzt worden. Insgesamt seien 1.000 Polizisten im Einsatz gewesen, sechs Beamte seien verletzt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54737/tausende-protestieren-gegen-pegida-kundgebung-in-stuttgart.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com